



**DODGEBALL**  
D E U T S C H L A N D

## Pressemitteilung

### Startschuss & 1. Weltmeisterschaftsteilnahme für Dodgeball Deutschland e. V.

(kl.) der internationale und nationale Schritt zur Verbreitung des beliebten Mannschaftssports Dodgeball ist vollbracht! Mit der Eintragung des gemeinnützigen Dodgeball Deutschland e. V. (DBD) kann nun, der aus der mannschafts- und mitgliederstärksten Abteilung der Dodgeball-Abteilung in Chemnitz entsprungene DBD, die Sport-Community für alle Enthusiasten mit der weiteren Förderung, Vernetzung und Etablierung des jungen Trendsports voranbringen. Ziel ist es, die Dodgeball-Gemeinschaft zu stärken, den Sport zu verbreiten und die Interessen der Vereine auf nationaler und internationaler Ebene zu vertreten.

**Die erste historische Mission ist klar!** Dodgeball Deutschland e. V. geht historisch mit zwei Erwachsenen-Foamball-Mannschaften **vom 11. bis 17.08.2024 zur Weltmeisterschaft in Graz/Österreich** an den Start. Dodgeballspielerinnen und -spieler aus ganz Deutschland trainieren aktuell intensiv und kooperativ zusammen, um beim Auftritt der National-Auswahl in der Foam-Ball-Disziplin den begeisterten Dodgeballsport- und das -spiel präsent zu zeigen und die bestmöglichen Leistungen im Turnier abrufen zu können. Zum weltweiten Spektakel der Dodgeball-Szene im Grazer Sportpark in Österreich treten ca. 100 Teams, insgesamt ca. 1.000 Athletinnen bzw. Athleten aus ca. 20 Nationen und nochmals unzählige BetreuerInnen und BesucherInnen an.

Hinter dem verbandsorganisierten gemeinnützigem Verein Dodgeball Deutschland e. V. steckt eine sportbegeisterte und dynamische Crew, gestützt durch einen verantwortungsvollen Vorstand aus Trainern und Mannschafts-Enthusiasten, die den Dodgeball-Sport ausgehend von Sachsen in Kinder-, Jugend- & Erwachsenenmannschaften, innerhalb kürzester Zeit bekannt, sehr beliebt gemacht haben und damit bereits für Furore sorgen. „Der Sport wächst zunehmend und wird immer beliebter!“, so unser begeisterter Leiter der Spielkommission, Björn Golm.

Ganz herzlich willkommen im DBD sind Dodgeball-Mannschaften aus ganz Deutschland, die ebenso heiß auf spannende und vielseitige Dodgeball-Wettkämpfe auf nationalen und internationalen Spielfeldern, im Rampenlicht und der Wettkampfbühne sind. Gemeinsam, egal ob alt, jung oder in welcher Art von Mannschaft, der Spielspaß am Trendsport und der gemeinsamen inklusiven und fairen Dodgeball-Idee soll im Vordergrund stehen. Durch den Sportgedanke stärken wir die Gemeinschaft und sorgen so für eine breitenwirksame Entwicklung und Etablierung der aufstrebenden Sportart, die als amerikanische Variante aus dem Völkerball hervorging. Gespielt mit mehreren Bällen beinhaltet jedes Dodgeball-Set die Grundelemente: Werfen, Fangen und Ausweichen. International weit verbreitet, bestehen die Spiele aus sportlicher Ausdauer, Action und Bewegung.

Unter <https://dodgeball-deutschland.de> findet ihr alle Informationen zum DBD und unserer Mission. Wir sind Ansprechpartner für die Interessen der Dodgeball-Vereine und unterstützen unsere Mitglieder ganz aktiv. Wir streben nach Anerkennung, Unterstützung und Weitergabe der Begeisterung, knüpfen Kontakte und beantworten Fragen rund um den beliebten Ballsport.

Diesen Weg beschreiten wir äußerst bestrebt und benötigen für unsere Ziele und Aufgaben starke Partner, Förderer und Sponsoren, um die Interessen des Dodgeballsports in Deutschland effektiv fördern zu können.

Dodgeball Deutschland e. V. (DBD), Lerchenstraße 15, 09111 Chemnitz

[www.dodgeball-deutschland.de](http://www.dodgeball-deutschland.de), [info@dodgeball-deutschland.de](mailto:info@dodgeball-deutschland.de), WhatsApp-Kanal: Dodgeball Deutschland

Vorstand: Miklós Komor, Sarah-Maria Teubner-Golm, Lars Niebelschütz

Ust-IdNr. 215/140/00058, VR 5987, Deutsche SkatBank, IBAN: DE43830654080005370647, BIC: GENODEF1SLR